

Volkswagen gründet konzernweite IT-Akademie

Volkswagen hat für die Beschäftigten in der Informationstechnologie eine Konzern IT-Akademie gegründet. Sie arbeitet vom Start an markenübergreifend. Beteiligt sind zunächst Audi sowie die Volkswagen Financial Services. VW-Personalvorstand Dr. Horst Neumann, Konzernbetriebsratsvorsitzender Bernd Osterloh und VW-Konzern-IT-Leiter Dr. Martin Hofmann sowie Vertreter der Konzernmarken unterzeichneten am die Gründungsurkunde.

Die Bildungsangebote der Akademie richten sich an alle IT-Mitarbeiter des Konzerns und werden von internen sowie externen Anbietern erbracht. Konzernweit beschäftigt Volkswagen in der IT derzeit 5800 Mitarbeiter und ist damit schlank organisiert. Weitere Einstellungen hochqualifizierter Experten sind geplant. Erörtert wird außerdem, IT-Fremdleistungen in Eigenleistung umzuwandeln. Derzeit liegt der Fremdleistungsanteil bei fast 10 000 Kräften. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Von links nach rechts: Holger Rust, Dr. Sven Lorenz, Uwe Hück
Dr. Martin Hofmann, Dr. Horst Neumann, Ralph Linde, Heinz-Joachim Thust, Bernd
Osterloh, Gerardo Scarpino, Mattias Ulbrich, Peter Mosch, Andreas Kiefer, Waldemar
Drosdziok.